

L'Équateur remercie le Bélarus du transfert de technologie



Quito, 21 juin (RHC-PL)- Le vice président de l'Équateur, Jorge Glas, a remercié le gouvernement de Belarus de sa grande décision de transférer de la technologie à ce pays sud-américain.

« Nombreux sont ceux qui veulent vendre de la technologie , mais peu sont disposés à la transférer » , a déclaré Jorge Glas au ministre des Affaires étrangères du Bélarus, Vladimir Makei, qui réalise une visite de travail à la nation andine.

Le vice-président équatorien a mis en exergue le renforcement accéléré, ces dernières années, des relations politiques, diplomatiques et commerciales entre les deux pays.

Il a présidé la signature d'un accord d'exemption de visa pour les citoyens des deux pays , lequel a été signé par Vladimir Makei et son homologue équatorien Ricardo Patiño.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/26436-l-equateur-remercie-le-belarus-du-transfert-de-technologie>



Radio Habana Cuba